



Journée Mondiale
des Grands-parents
et des Personnes Âgées
2024



Par Francine Beaulieu Roy, répondante pastorale mariage et famille

Nous sommes déjà à la quatrième
Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées?
Cette journée sera célébrée le dimanche 28 juillet 2024.

C'est à partir du Psaume 71, 9 « *Dans ma vieillesse, ne m'abandonne pas* »
que la Pape François nous transmet son message.

Pour favoriser cette journée, nous avons l'opportunité d'avoir une trousse d'outils à notre disposition pour faire connaître et célébrer cette quatrième journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées. Vous n'avez qu'à suivre ce lien : [Trousse pastorale \(Google Drive\)](#) pour trouver le nécessaire requis.



En plus du message du Pape, vous trouverez divers outils d'animation et de lecture. La trousse comprend le logo officiel, un communiqué de presse, une image pour les médias sociaux, une catéchèse sur la vieillesse, quelques textes récents du Magistère, la prière officielle de la Journée mondiale et quelques suggestions pastorales.

IVe Journée mondiale des Grands-parents et des Personnes âgées

Nous sommes invités à redécouvrir la fraternité, à construire des liens et à vivre une Journée sans solitude. Dans son message, le Saint-Père souligne comment, « en raison de la crise de l'appartenance communautaire et de l'émergence d'une mentalité de plus en plus individualiste, les personnes âgées se sentent de plus en plus comme un fardeau ». Toutefois, mentionne le Saint-Père, « l'Église est appelée à construire autre chose, à retrouver le goût de la fraternité et à tisser des liens entre les générations ».

Mentionnons à nouveau que la trousse pastorale mise à la disposition des communautés ecclésiales permet aux paroisses, aux grands-parents et personnes âgées, qui le veulent, de vivre une *Journée sans solitude*.



Dans ma vieillesse ne m'abandonne

Nous pouvons dire que le thème de cette année, « Dans ma vieillesse, ne m'abandonne pas » (cf. Ps 71, 9), rappelle la requête sincère adressée au Seigneur de ne pas être laissé seul dans sa vieillesse. Effectivement, plus souvent qu'à son tour, la solitude est l'amère compagne de la vie des personnes âgées, en raison de nombreuses situations contingentes, telles que la migration des enfants ou la crise des familles, etc.

Toutefois, le Saint-Père rappelle que « Dieu n'abandonne jamais ses enfants, même lorsque les forces déclinent ou que la vie semble moins productive ».

Nous espérons que la quatrième Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées pourra collaborer à créer un dialogue fructueux entre les jeunes et les personnes âgées. C'est la grâce que nous vous souhaitons.

Bonne journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées!